

# *Un hommage est rendu à Nagasaki aux victimes du bombardement atomique*

---



Tokyo, 9 août, (RHC).- Les Japonais ont rendu un hommage, ce 9 août aux 74 000 personnes qui ont perdu la vie dans le bombardement atomique étasunien contre la ville de Nagasaki, cela fait 71 ans.

Une minute de silence a été observée en l'honneur des victimes de ce bombardement, qui avait été précédé de celui d'Hiroshima survenu 72 heures avant.

Le maire de Nagasaki, Tomohisa Taue, a évoqué la visite du président Barack Obama à Hiroshima en mai dernier. Il a dit que c'était la première visite d'un président étasunien dans ces villes japonaises, ayant été la cible de bombardements atomiques de la part des États-Unis.

Il s'est prononcé pour l'abolition des armes nucléaires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102261-un-hommage-est-rendu-a-nagasaki-aux-victimes-du-bombardement-atomique>



**Radio Habana Cuba**